

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ

Аннотация к дипломной работе

**СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ВЗАИМООТНОШЕНИЙ
ЛОГИСТИЧЕСКОГО ОПЕРАТОРА С ПРЕДПРИЯТИЯМИ
РОЗНИЧНОЙ ТОРГОВЛИ (НА ПРИМЕРЕ ООО «ФУДЛОГИСТИК»)**

ГЕРАСИМОВИЧ Алина Александровна

**Руководитель
Буцанец Нелли Борисовна,
кандидат экономических наук, доцент**

Минск, 2024

Дипломная работа: 72 с., 12 рис., 20 табл., 74 наим. лит., 3 приложения.

ЛОГИСТИКА, ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ОПЕРАТОР, ТРАНСПОРТНО-ЭКСПЕДИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ЛОГИСТИЧЕСКИЕ ЗАТРАТЫ, УПРАВЛЕНИЕ ЗАПАСАМИ ТОВАРОВ В ТОРГОВЛЕ

Целью дипломной работы является предложить пути повышения эффективности взаимоотношений логистического оператора с предприятиями розничной торговли.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Изучить теоретические аспекты организации деятельности логистических операторов с упором на розничную торговлю;
2. Оценить эффективность деятельности ООО «Фудлогистик» как логистического оператора;
3. Выработать рекомендации по совершенствованию взаимоотношений ООО «Фудлогистик» с предприятиями розничной торговли.

Объект исследования: деятельность ООО «Фудлогистик». Это логистическая компания с функциями импортера и оптовой торговли.

Предмет исследования: взаимоотношения логистического оператора с предприятиями розничной торговли.

Методы исследования: анализ и синтез, сравнение, системный подход, группировка, выборка, сравнение и коэффициентный анализ.

Область возможного практического применения: реализация на практике мероприятия позволит предприятию увеличить прибыль.

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 72 p., 12 figures, 20 tables, 74 names. lit., 3 appendices.

LOGISTICS, LOGISTICS OPERATOR, TRANSPORT AND FORWARDING ACTIVITIES, LOGISTICS COSTS, INVENTORY MANAGEMENT IN TRADE

The aim of the thesis is to propose ways to improve the efficiency of the relationship between a logistics operator and retail enterprises.

In pursuit of this goal the author has the following objectives:

1. Study the theoretical aspects of organizing the activities of logistics operators with an emphasis on retail trade;
2. Assess the effectiveness of the activities of Foodlogistic LLC as a logistics operator;
3. Develop recommendations for improving the relationship between Foodlogistic LLC and retail enterprises.

Object of research: activities of Foodlogistic LLC. It is a logistics company with importer and wholesaler functions.

Subject of research: the relationship between the logistics operator and retail enterprises.

Methods: analysis and synthesis, comparison, systematic approach, grouping, sampling, comparison and coefficient analysis.

Realm of the possible practical applications: implementation of the event in practice will allow the enterprise to increase profits.

Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.